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REQUERIMENTO 
 

Excelentíssima Senhora Presidente da Câmara Municipal de Cabo Verde: 
 

O Vereador que este subscreve requer a Vossa Excelência, nos termos do artigo 323, do Regimento Interno, que seja 

oficiado ao Executivo o que segue: 
 

a) Que seja providenciada limpeza das margens do Ribeirão Assunção, tendo em vista acúmulo de mato no local. 

Vale ressaltar que há um tempo atrás, no mandato passado do atual Prefeito, foi feito um belo trabalho de 

limpeza com máquinas no local, sendo oportuno que seja realizada novamente; 
 

b) Que seja realizada manutenção da estrada que vai do Alto do Sapé, mais especificamente a partir da bifurcação 

que vai para o bairro Ponte Alta e para o bairro São Boaventura, sentido bairro São Boaventura, tendo em vista 

muitas “costelas que formaram no local”; 
 

c) Que seja providenciado o calçamento da rua que liga a rua Prefeito Francisco Eliziário de Souza até a ponte do 

bairro São Benedito, pelo menos onde há residências, tendo em vista buracos existentes no local e poeira; 
 

d) Que seja colocada as manilhas que estão no bairro Cata, próximo à propriedade do Sr. Mauro, uma vez que as 

manilhas foram deixadas no local pela Prefeitura há alguns meses e até hoje não foram colocadas. Segundo os 

moradores, quando chove o ribeirão existente no local transborda e a água cobre e danifica a estrada; 
 

e) Que seja providenciado reparo de um buraco existente na Rua Rio de Janeiro, ao lado da casa do Sr. Zezé 

Tereza, no bairro Chapadão; 
 

f) Que seja cortada a ferragem utilizada para construção do muro em frente ao poliesportivo do Distrito de São 

Bartolomeu de Minas, uma vez que as pontas dos ferros sobraram para cima das colunas, colocando em risco 

crianças que brincam no local; 
 

g) Que seja providenciado manutenção do telhado do ESF Maria Venância, tendo em vista vários pontos de 

umidade e mofo pelo local, tornando a unidade insalubre para os funcionários; 
 

h) Que seja providenciada manutenção na entrada do bairro Espírito Santo, ligando a BR-146, tendo em vista 

degrau alto existente no local. Na verdade seria necessário um trabalho mais elaborado para mudança no formato 

da entrada do bairro, tendo em vista que fica em uma curva, em um local onde é perigoso acontecer acidentes;  
 

i) Que seja colocado cascalho nas estradas do bairro Espírito Santo, principalmente nos morros que vai para casa 

do Ornam e do Guilherme Filene; 
 

j) Que sejam pintados os quebra-molas e faixas de pedestre da cidade, tendo em vista que a pintura antiga está 

desgastada e pode causar a quebra dos veículos; 
 

k) Que sejam colocados quebra-molas no asfalto do bairro Coelhos, tendo em vista veículos trafegando em alta 

velocidade. 

 

Sala das Reuniões, 24 de março de 2025. 

 

 

Lucas Guilherme da Silva 

Vereador 2025/ 2028 
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